

## 海外へ移住した富裕層が、 日本へ戻りたいと思うような日本にしたい。

富裕層を妬んで虐め倒すのではなく、富裕層へ感謝しなくてはなりません。誰のおかげで日本が豊かになったのかを考えましょう。大企業は雇用に多大なる貢献をしています。定年退職者を雇用するって「自惚れ老人会」へ給料を払うようなもので想像を絶する苦勞でしょう。だからこそ大企業を保護しなくてはならないのです。

山本太郎は「大企業は内部留保を貯め過ぎなのに従業員に配分しないのはけしからん」と叫ぶが、ホッチキス玉さえも会計上は「資産」と見なされ、資産は現金ばかりではないのです。それに、ある程度の現金を保留しておかないと、何かあったときに対応できず倒産してしまい必然的に大量解雇となります。「福祉費を削減して減税してくれ」と言うなら筋が通りますが、福祉費は現行のままで減税を求めるチンピラがれいわ支持者の中にいる。

現実味のない綺麗事を言う層をアカといい赤旗新聞が由来。三橋貴明、藤井聡氏周辺はアカ。百田直樹氏もアカ化進行中。森永卓郎は赤カルト教祖。

福島市矢剣町 11-3 星野節子

024-563-7650

<https://ameblo.jp/animal-police>

繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人、  
ペット店は反社会的な職業、ペット店から買わないで！